

EL HERALDO

DE SALTILLO

Saltillo obtiene la más alta calificación crediticia nacional

De acuerdo con la calificadoradora internacional Fitch Ratings, Saltillo tiene una calificación AAA-MEX, la más alta en México para municipios.

Esto significa que cuenta con liquidez adecuada, sostenibilidad de deuda y un desempeño financiero estable.

A nivel internacional, Saltillo mantiene su calificación BBB- con perspectiva estable.

Lo anterior fue dado a conocer este miércoles por una analista de la propia firma y el tesorero municipal, Juan Carlos Villarreal, en presencia del alcalde José María Fraustro.